

Sociedad civil cubana denuncia impacto del bloqueo estadounidense contra su país

Image not found or type unknown



Representante de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas -ACNU-, Azalia Arias. Foto: Prensa Latina.

Santiago de Chile, 25 abr (RHC) La representante de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas -ACNU-, Azalia Arias, denunció este martes en Santiago de Chile el impacto negativo del bloqueo estadounidense contra su país en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible -ODS.

La especialista en Relaciones Internacionales y Cooperación de la ACNU participa en la reunión de la sociedad civil, previa al sexto foro regional sobre la implementación de la Agenda 2030 de la ONU, que organiza la Comisión Económica para América Latina y el Caribe -Cepal.

De acuerdo con el informe sobre las afectaciones ocasionadas por el cerco económico, comercial y financiero a la nación caribeña, los daños acumulados en 60 años ascienden a 144 mil 413,4 millones de dólares.

Esa política hostil se recrudeció en los últimos años a niveles sin precedentes, incluso durante la pandemia de la COVID-19.

En declaraciones a Prensa Latina, la representante de la ACNU explicó que la participación de la sociedad civil en el foro de los países de la región sobre desarrollo sostenible tiene su origen en una reunión celebrada en México en 2017.

La Asamblea General de la ONU estableció en 2015 los 17 ODS que deberán cumplirse dentro de ocho años, entre ellos el fin de la pobreza y el hambre, salud y bienestar, educación de calidad, igualdad de género y trabajo decente.

Ahora el foro de la Cepal examina el cumplimiento de las metas referidas a agua limpia y saneamiento, energía asequible y no contaminante, industria, innovación e infraestructura, ciudades y comunidades sostenibles y alianzas para lograr los ODS.

Arias destacó la importancia de llevar a vías de hecho el propósito de que nadie se quede atrás en la agenda 2030.

También se refirió a la necesidad de las alianzas a nivel nacional, regional e internacional para el cumplimiento de estas metas, entre ellas las referidas a la educación, la inclusión de las personas con discapacidad y los temas de género. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320726-sociedad-civil-cubana-denuncia-impacto-del-bloqueo-estadounidense-contr-su-pais>



Radio Habana Cuba